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Indica Exmo. Sr. Mauro Mendes, Governador de
Mato  Grosso,  com cópias  ao  Exmo.  Sr.  Alan
Porto, Secretário de Estado da Educação e ao
Exmo. Sr. Allan Kardec, Secretário de Estado
da  Ciência,  Tecnologia  e  Inovação,  a
necessidade  da  implantação  de  uma  escola
modelo  no  município  de  Guarantã  do  Norte
–MT

Com fulcro no Art. 160 e seguintes do regimento interno desta Casa de Leis, solicito o envio deste
expediente legislativo Exmo. Sr. Mauro Mendes, Governador de Mato Grosso, com cópias ao Exmo. Sr. Alan
Porto, Secretário de Estado da Educação e ao Exmo. Sr. Allan Kardec, Secretário de Estado da Ciência,
Tecnologia e Inovação, por meio do qual indico a necessidade da implantação de uma escola modelo no
município de Guarantã do Norte –MT

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por finalidade indicar ao Excelentíssimo Senhor Governador e ao
Excelentíssima Senhor Secretário de Estado da Educação e ao Secretário de Estado da Ciência, Tecnologia
e Inovação, mostrando a imprescindível necessidade da construção de uma Escola Estadual Técnica no
município de Guarantã do Norte-MT.

Em que pese, a população do município de Guarantã do Norte-MT é de mais de 30.000 (trinta mil)
pessoas e a economia da cidade é bem diversificada, tendo como bases fortes sua pecuária, bacias leiteiras,
agricultura e floricultura.

Considerando a diversificação econômica e o potencial empreendedor de Guarantã do Norte-MT,
torna-se necessária a construção de uma Escola Estadual Técnica no município, uma vez que traria
inúmeros benefícios para a comunidade e a região como um todo.

Sendo assim, torna-se cada dia mais importante a necessidade de capacitar os jovens para as
oportunidades do mercado de trabalho, além de refletir o desejo da comunidade também terá um impacto
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positivo no desenvolvimento do município.

Em face do exposto e para que o objeto pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a ela o devido apoio para sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Agosto de 2023

 

Diego Guimarães
Deputado Estadual
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